

Mobilisé.es contre le renvoi injuste de nos collègues et pour le recrutement d'agents pour le bon fonctionnement de notre lycée !

Le jour de la prérentrée, le gestionnaire annonce en réunion plénière que l'équipe des agents est en sous-effectif.

Comment pourrait-il en être autrement quand dans le même temps, des collègues se voient mises à la porte par la Région !

De fait, Mme Ngyangika et Mme Gémieux, deux de nos collègues contractuelles qui ont travaillé à nos côtés en 2023-2024, ont vu leur contrat non renouvelé au 1^{er} septembre, se retrouvant sans emploi et sans ressources, et sans être accompagnées par le service de ressources humaines de la collectivité qui les a recrutées.

Nous contestons cette décision et demandons à ce qu'elles soient reçues pour faire la lumière sur le contexte de leur renvoi.

En effet, ces agentes qui étaient bien évaluées ont dénoncé en mai 2024 dans le registre de santé et de sécurité au travail des conditions de travail dégradantes. Nous les avons soutenues dans leur demande de rendez-vous à la Région. Or leur parole n'a pas été écoutée, personne ne s'est déplacé pour constater les faits, et aucun accompagnement n'a été proposé.

Au contraire, ces agentes ont été soudainement déplacées dans d'autres établissements, et, bien qu'elles y aient donné toute satisfaction, elles ont finalement été mises à la porte sans aucun échange avec le service régional responsable de cette décision.

Réunis en heure d'information syndicale le 4 septembre 2024, nous avons à l'unanimité décidé d'entamer un mouvement de grève dès lundi 9 septembre, en soutien à nos collègues Jeannine Ngyangika et Majorie Gémieux, et pour que les agentes et agents, quel que soit leur statut, soient traité.es de façon équitable et digne.

Nous nous rendrons devant l'Hôtel de Région lundi 9 septembre après-midi en vue d'un rendez-vous avec les responsables du service de gestion des personnels.

Nous demandons :

-Une réintégration de nos deux collègues au sein de la Région,

-Le recrutement d'agents en nombre suffisant pour que notre lycée puisse fonctionner sans menacer la santé de celles et ceux qui y travaillent dans des conditions actuellement intenables.

Toutes et tous en grève lundi 9 septembre dès 8h

Mobilisation devant l'Hôtel de Région

pour soutenir nos collègues et réclamer plus de moyens humains